

**Sir Oliver**DE 409090054012
B.E.H. Oliver Twist
Db.St.Pr.u.E.St. Shakira
B.St.Pr.u.Pr.St.
TanzmusikDE 409090416810
B.E.H. **Herzruf**
F.Tanzsport
Schwb.E.H. Monteverdi
St.Pr.,Pr.u.E.St. Olga IIIE.H. Biotop
Shira IIKönigspark xx
St.Pr.,Pr.u.E.St. Herzchen**Grafenstolz**
Pr.St. Tanzstunde IIv. Partout
v. Sixtusv. Blesk
v. Königspark xxv. Prince Ippi xx
v. Ginsterv. Polarion
v. **Hohenstein**Fam.: T17A1 Tatiana
Gestüt Schmoel/PankerZ.: Hessische Hausstiftung
Gestüt Panker
24321 Panker

B.: Züchter

MwSt. / TAX 10,7%

Maße und Bewertung der Mütter:

Tanzmusik	168	-	20,0	10,0/ 8,5/ 7,5/ 8,0/ 9,0/ 9,0/ 9,0	(Z) SLP 8,30
Tanzsport	168	-	20,0	7,5/ 7,5/ 7,0/ 7,0/ 8,0/ 7,5/ 8,0	(Z) SLP 7,00
Shakira	166	-	20,0	8,0/ 8,0/ 7,0/ 7,5/ 9,5/ 8,0/ 9,0	(Z)

**Der Hengst kommt
nur zum Verkauf,
wenn gekört.**

Tantalos verkörpert das Ergebnis zielgerichteter züchterischer Planung, in der sich die prestigeträchtigen Familienzweige der Tanzmusik und der Shakira verbinden. Die Mutter stand als Jahressiegerstute und Klassensiegerin der Trakehner Bundesstutenschau im Rampenlicht der züchterischen Szenerie. Erfolgsstamm der Hessischen Hausstiftung, aus dem die Hauptvererber Tenor, Tivano, Tambour, Tuareg und Tipperary hervorgegangen sind, aber auch Ingrid Klimkes internationaler Vielseitigkeitsstar Tabasco TSF.

Tantalos is the result of selective targeted breeding combining the prestigious family branches of Tanzmusik and Shakira. His mother stepped into the limelight as supreme champion mare and also won her class at the National Trakehner mare show. This successful mare family bred by Hessische Hausstiftung has also produced the major stallions Tenor, Tivano, Tambour, Tuareg and Tipperary, same as Ingrid Klimke's international eventing star Tabasco TSF.

 gekört nicht gekört